

Publié le 3 mars 2022

Aurélie Martorell, élu Présidente de la Fédération des élus des Entreprises publiques locales des Régions Bretagne - Pays de la Loire. Ses ambitions pour ce nouveau mandat.

Le mercredi 2 mars, Aurélie Martorell, adjointe au maire de Lorient, déléguée à l'animation et la vie associative, conseillère communautaire à Lorient Agglomération, conseillère régionale de Bretagne et présidente de la Sellor et la Segepex, a été élue présidente de la Fédération des élus des Entreprises publiques locales (FedEpl) des régions Bretagne – Pays de la Loire lors de l'Assemblée générale de l'association qui s'est réunie en visio-conférence depuis Angers, au siège de la Soclova. Elle souhaite donner davantage de visiblité aux Epl du territoire et a fait quelques annonces pour cette première année de mandat.



> Télécharger le communiqué de presse

© 2025 www.lesepl.fr page 1 | 1